
Pièces 6 Pièces

Superficie 230 m²

Référence P1088

Prix 1 090 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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Spacieuse villa située dans un quartier paisible à proximité du centre du village de

Plan de la Tour. La maison offre environ 200 m² de surface habitable et est nichée

sur  un  terrain  de  2315  m²  entouré  d'arbres.  En  entrant  dans  la  villa,  vous

découvrirez une salle à manger adjacente à une grande cuisine ouverte entièrement

équipée.  Le  rez-de-chaussée  comprend  également  une  chambre  avec  sa  propre

salle de douche et toilettes, ainsi qu'un dressing. Un salon confortable agrémenté

d'une  cheminée  mène  à  une  véranda  lumineuse  et  accueillante.À  l'étage,  vous

trouverez deux vastes chambres avec des ...

Spacious villa located in a peaceful area near the center of the village of Plan de la

Tour.  The  house  offers  approximately  200  m²  of  living  space  and  is  nestled  on  a

plot 2315 m² surrounded by trees. Upon entering the villa, you will discover a dining

room  adjacent  to  a  large,  fully  equipped  open  kitchen.  The  ground  floor  also

includes  a  bedroom  with  its  own  shower  room  and  toilet,  as  well  as  a  dressing

room.  A  comfortable  living  room  with  fireplace  leads  to  a  bright  and  welcoming

veranda.Upstairs,  you  will  find  two  large  bedrooms  with  solariums,  offering

charming exterior views. An ...

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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